



News Release

Media line: (916) 206-7777

@CoveredCANews

media@covered.ca.gov

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

17 de septiembre de 2025

Declaración de Covered California sobre las recomendaciones oficiales de vacunación del Departamento de Salud Pública de California

SACRAMENTO, Calif. - Covered California emitió la siguiente declaración sobre el anuncio del Departamento de Salud Pública de California (CDPH, por sus siglas en inglés) de las recomendaciones oficiales de inmunización, tras la aprobación del Proyecto de Ley 144 de la Asamblea:

“Aplaudimos al gobernador Newsom, a la Legislatura de California y al Departamento de Salud Pública por recomendar vacunas respaldadas por investigaciones científicas y con el apoyo de organizaciones médicas de confianza”, declaró Jessica Altman, directora ejecutiva de Covered California. “La evidencia demuestra contundentemente que las vacunas funcionan, y con estas medidas, los californianos, y todas las personas inscritas a Covered California, seguirán teniendo acceso a estas herramientas esenciales de salud”.

Además, la directora médica de Covered California, Dra. Monica Soni, publicó la siguiente declaración:

“El uso generalizado de vacunas ha erradicado o controlado muchas enfermedades que antes causaban dolor, sufrimiento y muerte a innumerables niños. Garantizar que las vacunas estén ampliamente disponibles, sean fáciles de conseguir y asequibles es fundamental, y apoyamos la eliminación de cualquier barrera que impida a las familias acceder a las vacunas. Animamos a todos los californianos a seguir las directrices del Departamento de Salud Pública para proteger a sus seres queridos de enfermedades prevenibles y posibles hospitalizaciones”.

(más)

Esta semana, el gobernador Newsom firmó la ley 144 de la Asamblea, que garantiza que los registros de vacunación del CDPH estén informados por recomendaciones científicas basadas en evidencia de organizaciones médicas nacionales confiables, incluida la Academia Estadounidense de Pediatría (AAP), el Colegio Estadounidense de Obstetras y Ginecólogos (ACOG) y la Academia Estadounidense de Médicos de Familia (AAFP).

Acerca de Covered California

Covered California es el Mercado de Seguros de Salud del estado, donde los californianos pueden encontrar seguros asequibles y de alta calidad de las principales compañías de seguros de salud. Covered California es el único lugar donde las personas que califican pueden obtener ayuda financiera en una escala móvil para reducir los costos de las primas mensuales. Los consumidores pueden comparar los planes de seguro de salud y elegir el plan que mejor se adapte a sus necesidades de salud y presupuesto. Dependiendo de sus ingresos, algunos consumidores pueden calificar para el programa Medi-Cal de bajo costo o sin costo.

Covered California es una parte independiente del gobierno estatal cuyo trabajo es hacer que el mercado de seguros de salud funcione para los consumidores de California. Está supervisado por una junta de cinco miembros nombrados por el gobernador y la Legislatura. Para obtener más información sobre Covered California, visita www.CoveredCA.com/espanol

###